

EGP1 Artur Eichin

Tagesordnungspunkt: EGP Wahlen zum Extended Congress der EGP

Bewerbung

Liebe Freund*innen,

hiermit bewerbe ich mich als Delegierter für den Extended Congress der EGP.

Seit 2020 engagiere ich mich bei den Grünen. Der Auslöser für meinen Beitritt war der Beginn der Corona- Zeit, als plötzlich alles stillstand und ich zum ersten Mal seit vielen Jahren wieder die Zeit fand, mein Leben zu reflektieren. Ich möchte nicht nur Zuschauer sein, sondern ich will auch Gesellschaft mitgestalten. Die Vorbereitung auf die Landtagswahl 2021 bot mir einen guten Einstieg und inzwischen engagiere ich mich als Sprecher des AK Migration in Freiburg, ich bin aktiv in der LAG Wirtschaft, Finanzen und Soziales, der LAG Migration und Flucht, der LAG Europa, sowie dem AK Europa in Freiburg. Außerdem bin im Vorstand des OV- Hochschwarzwald und Mitglied bei unserer polnischen Schwesterpartei Zieloni.

Ich bin Europäer!

Mit meinen Wurzeln in Polen und meinem Leben in Deutschland verbinde ich zwei Länder und Kulturen miteinander. Als Mitglied der Grünen Partei setze ich mich aktiv dafür ein, dass Europa nicht nur ein Kontinent, sondern eine starke und vereinte Gemeinschaft ist. Mein Akzent mag meine Herkunft verraten, aber er zeigt auch, dass Europa voller Vielfalt und unterschiedlicher Stimmen ist.

Meine persönlichen Erfahrungen und mein kultureller Hintergrund spielen eine wichtige Rolle in meiner politischen Arbeit. Ich habe hautnah miterlebt, wie sich eine Gesellschaft wandeln kann und welche Herausforderungen damit einhergehen. Deshalb möchte ich mich für ein vielfältiges demokratisches Europa und unsere gemeinsamen grünen Ziele einsetzen und dabei mitwirken, die Baden-Württembergische Perspektive einzubringen.

Ich bitte euch um Unterstützung für die Delegation zum nächsten EGP-Kongress.

Herzliche Grüße

Artur Eichin

E-Mail: mail@artureichin.de



Kreisverband:
Breisgau-Hochschwarzwald
Wohnort:
Löffingen
Gender:
männlich